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１０月１２日(木)、体育館で「後期始業式」を行い、

子どもたちの気持ちよい元気なあいさつで、令和５年度

の後半がスタートしました。

式では、校長から「進級、進学に向け充実した後期と

するために、“三つの箱”を使うときに気持ちを新たにし

て学校生活を送っていこうという話をしました。

“三つの箱”とは、学校生活で毎日使用する「靴箱」「道

具箱（個人ロッカー）」｢筆箱」です。

毎朝、登校して「靴箱」で上履きに履き替えるときは､

｢今日も自分からルールを守って、安全に学校生活を送ろ

う」という気持ち。教室に行って「道具箱」にランドセ

ルを入れるときは、「今日も学級、学年、フロアの仲間、

誰とでも協力し合い、みんなが楽しい学校生活を送れる

よう行動しよう」という気持ち。授業の前に「筆箱」を

開けて授業の準備をするときは、「よし、この時間は○○

を目標にして、じっくりとがんばろう」という気持ちを

それぞれ思い出してほしいと話しました。また、反対に、

授業が終わって筆箱に道具をしまうとき、帰りに道具箱

からランドセルを取り出すとき、下校時、靴箱で外靴に

履き替えるときは、今日はしっかりできたかをふり返っ

てほしいという話もしました。

式では、前期同様、３人の子どもたちが後期の目標を

発表してくれました（裏面に掲載しておりますので､お子

さんと一緒にご覧ください）。聞いていた子どもたちも、

それぞれ自分の目標をもって、後期をスタートできたよ

うです。目標は、毎日意識してこそ頑張ることができま

す。自分の目標を思い出す場所としても、“三つの箱”を

活用してもらえたら、嬉しいですね。

明日(１３日)、北中グラウンドでマラソン大会を行います。
８時４５分からの開会式後、９時から「５年→１年→２年→３年→４

年→６年」の順番で競技を行います。「練習のときのタイムを越す」「他
学年をしっかり応援する」を目標に子どもたちが頑張ります。お時間が
ございましたら、子どもたちの頑張りを見に来てください。



後期にがんばりたいこと

３年１組 Ｕ K

ぼくは、算数が苦手だったけど、算数のかけ算のひっ算ができるようになって、好きになりました。そ

して、最近、自学に算数の勉強を進んでしています。算数のように、３年生になってからできることがた

くさん増えました。後期は、次のことができるようにがんばります。

１つ目は、音楽の勉強です。どうしてかというと、リコーダーを前期よりも上手になりたいからです。ま

た、前期は自分から発表することをがんばり、先生からもほめられました。後期も進んで発表します。

２つ目は、運動です。とくに、マラソンをがんばりたいです。どうしてかというと、２年生の時にマラソ

ン大会で１位をとったので、３年生のマラソン大会でも二連ぱをぜったいしたいと思ったからです。前期

の水泳では、練習をがんばって２５ｍを立たずに泳げるようになりました。後期も、運動をたくさんがん

ばって、できることを増やします。

３つ目は、けんこうです。どうしてかというと、かぜをひいて学校を休みたくないからです。前期のよう

にみんなと楽しくべんきょうや生活をがんばります。

今日から後期がはじまります。前期は、クラスが変わりましたが、新しい友達となかよくすごすことが

できました。後期は、前期よりもべんきょうや運動にじっくりと取り組み、けんこうで安全な生活を送っ

て、友達のお手本になるようにがんばりたいです。

ぼくがこうきがんばりたいこと

１ねん２くみ S Ａ

ぼくがこうきにがんばりたいことは２つあります。

１つはべんきょうです。ひらがなやかたかなは、はやくよんだり、かいたりすることができるようになり

ました。でもさんすうは、かずがおおきくなって、いそいでもんだいをとくとまちがえてしまいます。ゆっ

くりかんがえて、もんだいをといて、にがてがなくなるようにがんばりたいです。

もう１つは、がっこうのきまりをしっかりまもることです。１ねんせいになって、ほいくえんとはちがうせ

いかつになり、まだできていないことがあります。ろうかをはしったり、かいだんをいちだんとばしをした

りすると、ほかのひとにもめいわくをかけたり、けがをさせたりしてしまうこともあるかもしれません。こう

きもきまりをしっかりまもって、もっとたのしいがっこうせいかつをおくりたいです。

前期のふり返りと後期の目標

５年１組 Ａ S

私が前期がんばったことは、３つあります。

1つ目は委員会活動です。全校集会の司会や、あいさつ運動をがんばれました。あいさつ運動は、全

校のあいさつをよりよくするために、毎日、「自分から」あいさつ運動をがんばることができました。委

員会でも、自分の意見をしっかりと言うことができました。

2つ目は運動会です。理由は、6年生が走っているときに、学校のサブリーダーとして、「自分から」

赤ぐみのみんなと大きな声で応援することができたからです。閉会式の司会も、分かりやすく、はきは

きと進めることができました。

３つ目は、勉強です。「じっくりと」がんばることができました。今までずっとできないことは、あきらめ

ていました。でも今年は、算数で分からないところがあったら、友達に教えてもらったり、教科書を見て

復習したりすることができました。自分が知りたいことや、分からないところをもっと知ったり、考えを深

めたりすることができました。

後期にがんばりたいことは、クラブ活動とリーダーになる準備です。

クラブ活動では、前期は、苦手なスポーツをやるときに、少しやる気をなくしてしまうことがありまし

た。後期では、どんなスポーツでも「やってみよう」という気持ちから始めたいと思います。

リーダーになる準備もしていきたいと思います。半年したら、私も北小のリーダーになりますが、今の

自分では、まだ、リーダーとしては力不足です。日々の生活で友達を気づかったり、授業などでたくさ

ん発表したり、前期終業式で発表した６年生の颯祐さんのように、全校の人たちのために自分は何がで

きるかを考えて行動したりするなど、やさしい北小のリーダーになる準備をしていきたいと思います。


